
 
 

 

 

 

Aos treze dias do mês de maio, ano corrente de dois mil e vinte quatro, reuniram-se 

na sala multiuso, espaço do CEU, Várzea Paulista, com a finalidade de deliberar 

demandas referente ao Conselho municipal de cultura várzea Paulista, tendo como 

pauta única: esclarecimentos sobre a PNAB, a reunião teve início às 14:20. 

compareceram à reunião os seguintes membros: Hélia da Silva Almeida, Edevaldo 

Pereira dos Santos, Paula Raquel Scapin da Fontoura, Luiz Eduardo de Oliveira Silva, 

Vanessa Albuquerque, Tânia Maura Gomes, Precila Silva Pereira, João Batista Pinto, 

Bruno Rodrigo Fonseca, Juliana Cristina da Silva, Meri Elen Guize da Silva, Marcia 

Amorim Alves de Castro. Participantes da sociedade civil (ouvintes), Winderson 

Araújo dos Santos, João Batista Gonçalves, Elizete Ogawa, Daiane Batista, 

Rosangela Alves de Souza, Pedro Lopes Lucas de Amorin, Renata Carolina Câmara, 

Sueli Martins Brito, José Antônio Tavares. Foi explanado através da gestora Executiva 

de Cultura, Renata Câmara, sobre a Política Nacional Aldir Blanc de Fomento à 

Cultura (PNAB), o principal objetivo foi explicar em detalhes os por menores da lei a 

todos os membros do conselho e aos munícipes presentes, sobre os detalhes da lei 

e colher sugestões junto a sociedade civil e escutas populares para elaboração dos 

editais da referida lei. O senhor Luiz Eduardo de Oliveira Silva, nos esclareceu sobre 

a Cultura Viva. Toda a reunião foi gravada e todos os slides estão à disposição para 

maiores esclarecimentos. 

 

Eu, Paula Raquel Scapin da Fontoura, registrei essa ata. 

 


